

MÁSTER PROFESIONAL DE TERAPIA COGNITIVO-CONDUCTUAL

“Hay que cambiar la imagen de que cuando una persona tiene un problema tiene que ir al médico de cabecera o al psiquiatra”

Francisco Labrador



D. Francisco Labrador es Catedrático Emérito de Modificación de Conducta de la Universidad Complutense de Madrid, docente e investigador en la misma desde 1975. Ha sido Director del Departamento de Personalidad, Evaluación y Psicología Clínica, Director del Máster de Psicología Clínica y de la Salud. Presidente de la Academia de Psicología de España, y miembro de la EFPA, entre otras entidades. Su actividad investigadora se ha llevado a cabo nacional e internacionalmente, sobre diversos ámbitos, como el estrés, el juego patológico, los tratamientos y técnicas de intervención psicológica, la violencia de pareja... Desarrollando así cientos de publicaciones, y ocupando cargos dentro de los equipos de edición y dirección de varias revistas.

Fecha de inicio: 9 de febrero de 2024

Haz clic aquí y consulta la programación completa.

Organiza:



Colaboran:



**SEVILLÁ
CALATAYUD**

PSICÓLOGOS - CENTRO DE TERAPIA



Col·legi Oficial de Psicologia
Comunitat Valenciana